



Sur le chemin d'une nouvelle Vie ...

*Film-documentaire (90') à la première personne - le cancer du sein vu par les patientes
Ecrit et réalisé par Valérie-Anne Moniot*

LE FILM

« Le cancer du sein touche chaque femme différemment. Comme tout cancer, il a des conséquences sur le corps, la façon de vivre, le travail, l'alimentation, et dans beaucoup de cas : la chevelure, les ongles, la peau. Par sa nature, il a des conséquences sur l'intime, le couple, la sexualité, la façon de se vêtir. Il n'y a pas deux façons identiques de réagir à ce cancer au féminin. »

(extrait du film-documentaire *Personn'elles*,
écrit et réalisé par Valérie-Anne Moniot)

À travers ce documentaire, lié à son histoire personnelle, la réalisatrice souhaite faire partager le vécu des patientes, un vécu subjectif personnel à chacune, donner la parole aux soignants et aux accompagnants et présenter des initiatives « pour mieux vivre et mieux combattre la maladie ».

Le film est un kaléidoscope de femmes attachantes, souriantes, battantes avouant parfois leurs faiblesses. Avec leur histoire, leurs ressentis et leur chemin vers la guérison, elles tentent chacune de faire face à cette épreuve de la vie en gardant optimisme et joie de vivre.

Des beaux regards sur la vie, remplis d'espoir et d'émotions.

Le film aborde les différentes étapes de cette route personn'elle :

L'annonce • La maladie • Le traitement • Le regard sur les médecins • La bienveillance • L'écoute • le temps • Les ressources • Les émotions • L'équilibre • Le plaisir • La féminité • Le couple • La génétique • Le décalage • La précarité • Le travail • L'échange • La prévention • L'après • La renaissance

2

Il a pour vocation de donner, non pas des réponses toutes faites et des solutions monobloc, mais au contraire des pistes possibles très contrastées, des réactions et des actions singulières, des routes **personn'elles**.

Depuis le 29 septembre 2017, des projections-débats de la version intégrale (90') sont organisées, en présence de la réalisatrice et du corps médical, au cinéma, en milieu hospitalier, dans des centres de lutte contre le cancer et d'accueil de patients et en version courte (15') lors de colloques médicaux.

Sélections en festivals

- Sélection finale pour le Prix du Talent de patients 2019 organisé par Leem (organisation professionnelle des entreprises du médicament) – En compétition, pour le prix du Jury et le prix des internautes (Remise des prix 3 octobre 2019)
- Sélection officielle (parmi 5 longs métrages retenus) du Festival du Film de Femmes de Fontenay-Le Fleury (78) du 26 au 30 juin 2019, suite au vote du public lors de sa projection-débat au cinéma Le Chaplin à Mantes La Jolie.
- Sélection au festival de films documentaires du Mans « Aux Ecrans du réel », dans la catégorie « 1^{er} documentaire » en 2017.
- Sélection du projet de documentaire avec projection de la version courte de 15 minutes pour la soirée « Défi de femmes », en octobre 2016, soirée organisée par l'Institut Bergonié à Bordeaux et consacrée à des femmes qui ont relevé un défi pendant ou après la maladie.

Le DVD du film

Le film est désormais disponible en double dvd, accompagné d'un livret avec photos et textes extraits du film.

1 DVD avec le documentaire de 99 minutes (version intégrale), avec versions sous-titrées sourds et malentendants et anglais.

1 DVD de bonus avec :

- Une version courte de 15 minutes, sous-titrée sourds et malentendants, anglais et japonais
- La bande annonce de 3 minutes sous-titrée sourds et malentendants, anglais et japonais
- 40 minutes des scènes inédites : plus de ressources, plus de sourires



Paroles de spectateurs

« Merci pour ce cadeau, très personnel et à la fois universel. Inspirant, émouvant, qui nous ressemble, sans tabou. » **Céline**

« Beaucoup de confidences, mots, attitudes, visages, qui nous donnent à réfléchir à la Vie, et à comment la continuer après la maladie. » **Nathalie**

« Admirons le courage qu'il y a à affronter la maladie à mains nues, sans le moindre faux fuyant, ni larmoiement. En effet, tous les pièges de ce genre de film-témoignage sont ici évités. Un formidable appétit de vivre s'en dégage. Un grand film d'amour au final. » **François**

« Le film « Personnellles » est unique, il est captivant et riche d'enseignements pour les patientes, les familles et amis et surtout pour nous les soignants, à voir et à revoir. Un grand merci à Valérie-Anne pour ce moment particulier et très personnel. » **Dr Renaud B.**

« Un film très émouvant de par les témoignages sincères des intervenants, et de par la générosité de la réalisatrice. » **Christian**

« Super film documentaire. Je le recommande à la fois aux personnes directement touchées mais également aux proches et aidants ! Beaucoup de sincérité ! » **Ludovic**

« Un grand merci à Valérie-Anne qui à travers son film, a su me toucher en plein cœur : les émotions se bousculent, on rit, on pleure aussi, bref on vit. Et derrière cette œuvre, il y aussi une très belle personne. » **Béa**

« Un film criant de vérité. Je suis sortie de la projection sereine. » **Sandrine**

« Un film émouvant et très fidèle au parcours d'une patiente. Nous nous y retrouvons toutes. » **Fabienne**

« Le film parle bien de la maladie, des émotions... les mots sont justes... Merci ! » **Maud**

« Un film vrai, qui permet aux patientes de se retrouver et aux autres de mieux comprendre ce que fait vivre l'épreuve de la maladie. Merci et bravo pour ce beau travail qui contribuera à faire évoluer le regard sur le cancer. » **Séverine**

« Magnifique film, émouvant et plein de vie. » **Béatrice**

L'AUTEURE-REALISATRICE, VALERIE-ANNE MONIOT

Productrice en audiovisuel et en évènementiel, Valérie-Anne Moniot a travaillé sur de nombreux documentaires, reportages et émissions de TV (plus de 20 ans d'expérience en audiovisuel). En 2003, elle crée sa société Prod/uctive, agence de production et communication audiovisuelle et évènementielle.

Sa vie bascule un jour d'octobre 2013, aux résultats d'une simple mammographie de contrôle. Jamais, elle n'aurait pu imaginer être un jour touchée par un cancer, et encore moins aussi jeune. Le destin a voulu que peu de temps après elle, sa jeune nièce et sa meilleure amie traversent la même épreuve. Elle y a vu un signe du destin, un signe pour changer son mode vie et accomplir quelque chose. Elle a eu besoin de trouver un sens à cette maladie, besoin de transformer ce cancer en une véritable force.

Fin 2016, Valérie-Anne écrit et réalise son premier film-documentaire « Personne||es - sur le chemin d'une nouvelle Vie » - le cancer du sein vu par les patientes.

Elle a eu besoin de témoigner et de donner la parole aux patientes qui ne sont pas toujours écoutées ; parce qu'elle s'est rendu compte qu'il existait un décalage certain entre ce que vivent les personnes touchées par un cancer du sein et ce que les autres perçoivent ou veulent percevoir de cette maladie.

Depuis, elle accompagne ce film en projections-débats, en présence du corps médical, au cinéma, en milieu hospitalier, dans des centres de lutte contre le cancer et d'accueil de patients et en version courte lors de colloques médicaux.

En octobre 2018, Valérie-Anne intègre l'Université de Patients-Sorbonne Université Paris, fondée par Pr. Catherine Tourette-Turgis, et obtient en juin 2019 le Diplôme Universitaire Mission d'accompagnant du parcours du patient en cancérologie afin de devenir patient expert (patient partenaire).

Elle valide également, en octobre 2019, la formation de 42 heures à la pratique de l'éducation thérapeutique des patients.

Elle réalise en 2019, le court-métrage « **La chorégraphie des annonces en cancérologie** », film-documentaire poétique, mêlant des images de danse et des témoignages concernant les annonces ; en 2019-2020, « **Cancers ORL - Virus HPV, un lien méconnu** », film documentaire pédagogique. Ce film a pour objectif de sensibiliser à ce type de cancer et aux retards de diagnostics, en présentant des interviews de patients atteints de cancers des voies aérodigestives supérieures, des interviews de médecins et des micro-trottoirs (montrant les « préjugés » sur le sujet) ; et en 2020 un film court d'animation « **Promenons-nous sur nos collines** », film de sensibilisation aux signes du cancer du sein et à son dépistage.

En 2017, elle crée l'association « Personne||es », dans le but de sensibiliser, informer sur le cancer du sein, améliorer le vécu des patients (es) pendant et après le traitement, et récolter des fonds pour et par la réalisation de films, l'organisation de projections-débats, d'actions, d'évènements et pour œuvrer pour la recherche et la recherche génétique, Valérie-Anne étant elle-même porteuse de la mutation du gène BRCA2.

La réalisation et l'organisation de projections-débats sur toute la France du film-documentaire « Personn'elles – sur le chemin d'une nouvelle Vie - le cancer du sein vu par les patientes » est **l'une des premières actions de l'association.**

Parmi les actions de l'association, sur le Libournais en Gironde :

- La mise en place en collaboration avec l'association Europa Donna, d'un Café Donna, groupe d'échanges pour toutes les personnes concernées par le cancer du sein, le dernier mardi de chaque mois de 14h30 à 16h30 à Libourne.
- La mise en place, en collaboration du Canoë Kayak Sport Libourne, de l'activité physique adaptée (sport-santé), pratique du Dragon Boat , le mardi de 18h00 à 20h00 sur le lac des Dagueys à Libourne.
- Partenariat avec le Centre GAIA – Polyclinique Jean Villar (Bordeaux-Bruges) pour le traitement sécheresse intime par laser Mona Lisa Touch, pour les femmes touchées par le cancer du sein.
- Mise en place de sessions d'art thérapie avec Aude Delbirani, Art-Thérapeute à Libourne.
- Actions de sensibilisation au cancer du sein et à son dépistage, toute l'année et durant Octobre Rose.
- Organisation de conférences-débats, projections-débats et d'actions d'accompagnements des personnes en traitement et post traitement.
- En projet, la mise en place d'un « lieu de ressources des patients » proposant des soins de support, des ateliers, des conférences

L'association est soutenue dans ses projets par un comité scientifique composée de médecins afin d'apporter aux questions d'ordre médicale les réponses les plus précises et les plus actualisées qui soient.

6

L'association Personn'elles œuvre à la poursuite d'un intérêt général et social dans le domaine de la sensibilisation et de l'information sur le cancer du sein, et l'aide, l'accueil et l'amélioration du vécu, des patients ayant ou ayant eu un cancer du sein ou/et porteur d'une mutation génétique et de leur entourage.

LES PROJECTIONS-DEBAT DU FILM

Projections en 2017

- **Vendredi 29 septembre 2017 : Ciné Montrouge - Espace Colucci (92)** en ouverture de la 2ème édition de la Ville en Rose - Montrouge se bouge contre le cancer du sein
Projection suivie d'une discussion animée par **Laurence Dorlhac, journaliste à FranceTélévision**

- **Samedi 30 septembre 2017** : projection de la version courte (15') lors d'une table ronde « Témoignages & Cancer » à la **Ville en Rose - Montrouge se bouge contre le cancer du sein**

- **Mardi 3 octobre 2017** : projection lors de la soirée de lancement du mois d'Octobre Rose sur le territoire Nord-Bassin au **Centre d'Animation de Lanton (33)**

- **Mardi 3 octobre 2017 : Cinéma Utopia Bordeaux**
Projection à 20H30 suivie d'un débat sur l'importance du dépistage du cancer du sein, en présence du **Dr Claire Sénéchal - gynécologue spécialisée en onco-génétique à l'Institut Bergonié** et du **Dr Renaud Bénichou - gynécologue - obstétricien à la clinique Jean Villar.**



- **Samedi 7 octobre 2017 : Cinéma centre audiovisuel de Captieux (33)**
Projection suivie d'un débat sur l'importance des soins de support pendant et après le traitement en présence de **Marie Lebond, cadre de santé - art-thérapeute**

- **Lundi 9 octobre 2017** : projection-discussion à **l'espace Ligue Gironde-Apeseo Bordeaux**

- **Jeudi 12 octobre 2017 : Cinéma Grand Ecran de Libourne (33)**
Projection suivie d'un débat sur l'importance du dépistage du cancer du sein en collaboration avec le **Centre Hospitalier de Libourne**

- **Lundi 16 octobre 2017** : projection dans le cadre de la soirée **Octobre Rose, organisée par la clinique Tivoli à la salle de l'Ermitage au Bouscat (33)**
La projection précédée d'une conférence « L'annonce dans tous ses états »

- **Mardi 17 octobre 2017 : Cinéma Utopia Saint-Ouen l'Aumône Pontoise (95)**
Projection suivie d'un débat sur l'Après-cancer en présence du **Dr Claude Boiron, oncologue médicale, spécialisée en soins de support - Centre René Huguenin-Institut Curie - Association « A Force d'Envies »**

- **Vendredi 20 octobre 2017 : Maison Rose Bordeaux.**

- **Samedi 28 octobre 2017** : projection de la version courte (15') lors de la cérémonie de clôture d'Octobre Rose sur le territoire Nord-Bassin à **Marcheprime - Salle de la Caravelle (33)**

- **Mercredi 15 novembre 2017 : Cinéma La Clef (Paris 5ème)**
Projection, dans le cadre des « mercredis du doc », suivie d'un débat sur l'Après-cancer en présence du Dr Claude Boiron, oncologue médicale, spécialisée en soins de support - Centre René Huguenin-Institut Curie - Association « A Force d'Envies »
- **Judi 23 novembre 2017, projection à Saintes**, lors de la 2ème rencontre régionale (Nouvelle Aquitaine) sur le Parcours de Soins et l'Éducation du Patient en Cancérologie
- **Vendredi 24 novembre 2017, sélectionné pour le festival de films documentaires du Mans « Aux écrans du réel », dans la catégorie « 1er documentaire »** projection au cinéma Le Royal .
- **Vendredi 15 décembre 2017 : Maison Rose Bordeaux.** Projection-discussion

Projections en 2018

- **Mardi 9 janvier 2018 : Hôpital René Huguenin- Institut Curie à Saint-Cloud -**
Projection-débat Salle Bourdin à 18h00 en présence du Dr Nasrine Callet - gynécologue-oncologue à L'Institut Curie.
- **Mardi 23 Janvier 2018 : Centre de lutte contre le cancer Léon Bérard à Lyon – Salle Multimédias**
Projection-débat à 18h00 en présence du Dr Mouttet-Boizat - chirurgienne et du Dr Couillet - psychiatre
- **Mercredi 31 janvier 2018 : Institut Curie (Paris) - Amphithéâtre Constant Burg**
Projection-débat à 18h00 en présence du Dr Dominique Stoppa-Lyonnet - chef du service de Génétique à l'Institut Curie et du Dr Florence Coussy - gynécologue-oncologue à l'Institut Curie
- **Lundi 26 février 2018 : Lycée Notre Dame de Recouvrance à Saintes**
Projection de la version courte de 15' suivie d'une discussion, avec les élèves de terminale STSS (Science technique de la Santé et du Social) et de la section prépa infirmiers
- **Mercredi 7 mars 2018 : dans le cadre de Dieppe # Devient Femme 2018**, organisé par le Club Nautique Dieppois et l'APEI de la région Dieppoise
Projection-débat à 17h30 à la salle des congrès Les Bains Dieppe (front de mer)
- **Mercredi 7 mars 2018 : projection de la version courte de 15', à la Boutique l'Embellie à Paris** dans le cadre d'une journée Bien-Etre organisée à l'occasion de la journée de la Femme
- **Mardi 13 mars 2018 : Maison de quartier de Port Neuf à la Rochelle,**
Projection-débat à 20H30 organisée par l'Institut du Sein de Charente Maritime et l'Association l'Effet Rose
- **Mercredi 21 mars 2018 : Projections-débat organisées par l'Institut Bergonié-Bordeaux**
Salle des conférences de l'Institut Bergonié à 12H30 et à la Mairie de Bordeaux à 19h00

- **Vendredi 18 mai 2018** : dans le cadre de la 4^{ème} édition de MEET2WIN, convention partnering européenne dédiée à l'innovation en cancérologie organisée par la plateforme nationale MATWIN, au centre de congrès de la Cité Mondiale - Bordeaux
Projection à 11H00 de la version courte de 15' suivie d'un échange avec le Pr François-Xavier Mahon, Directeur général de l'Institut Bergonié, le Dr Hervé Bonnefoi, Oncologue médical spécialiste du cancer du sein et le Dr Claire Sénéchal, Gynécologue spécialisée en Oncogénétique à l'Institut Bergonié
- **Vendredi 8 juin 2018** : Limoges, dans le cadre d'une journée colloque Cancérologie, organisée par l'Association des amis du Centre de Cancérologie Chénieux
Projection à 16H00 de la version courte de 15' suivie d'un échange
- **Jeudi 28 Juin 2018** : Maison Rose Bordeaux - Projection-discussion à 14h00
- **Mardi 25 septembre 2018** : Cinéma Le Grand Club Mont de Marsan,
Projection à 19H30 suivie d'un débat en présence du centre Hospitalier de Mont de Marsan et de Dax et de la clinique des Landes
- **Mercredi 26 septembre 2018** : Conférence de Presse au Pôle de Santé Villeneuvois, avec la Ligue contre le Cancer 47
Projection de la version courte à 15h30
- **Lundi 1^{er} octobre 2018** : Cinéma Grand Opéra de Reims
Projection à 20H30 organisée par l'Institut de cancérologie Jean Godinot, suivie d'un débat en présence de Dr Christelle Jouannaud (oncologie médicale et responsable parcours du sein) et du Dr Brigitte Costa (oncologie médicale) de l'Institut Jean Godinot.
- **Jeudi 4 octobre 2018** : Ciné Cubic à Saverne
Projection à 19h00 organisée par le centre de lutte contre le cancer Paul Strauss de Strasbourg, suivie d'un débat en présence de du Professeur Petit (oncologue médical) , du Dr Carole Hild (chirurgien) , de Eliane Marx (psycho-oncologue et sexologue), de Francine Pfeil-Thiriet (cadre de santé) , de Doris Lentz (marraine 2017 de la course-marche « La Savernoise » et de Virginie Atanowski, arriane 2018 de « La Savernoise »
- **Lundi 8 octobre 2018** : Maison de la vie associative de Villeeneuve sur Lot
Projection à 19h00 organisée par le Pôle santé Villeneuvois et la Ligue contre le cancer 47, suivie d'un débat en présence du Dr Chossat (médecin interniste), du Dr Lorgeron (chirurgien gynécologue), du Dr de Moegen (radiologue), et du Dr Marc (médecin de l'ARS responsable du dépistage)
- **Mardi 9 octobre 2018** : CRRF l'Espoir – centre de rééducation et de ré-adaptation à Lille
Projection de la version courte à 13h00 pour le personnel soignant
- **Mardi 9 octobre 2018** : Auditorium de la médiathèque Jacques Ellul à Pessac
Projection à 19H30 organisée par le CHU Bordeaux et le CCAS de la ville de Pessac, suivie d'un débat en présence de médecins du CHU Bordeaux
- **Jeudi 11 octobre 2018** : Amphithéâtre de l'hôpital Nord-Ouest de Villefranche sur Saône
Projection-débat à 19h00

- **Vendredi 12 octobre 2018 : Cinéma Le Strapontin à Saint Bel (69)**
Projection-débat à 20H30 organisée par le cinéma le Strapontin et le CCAS de l'Arbresle
- **Samedi 13 octobre 2018 : Mios - Salle des Fêtes**
Projection de la version courte à 19h30, dans le cadre de rencontres Octobre Rose.
- **Lundi 15 octobre 2018 : Cinéma Le Manivel à Redon**
Projection à 20H10
- **Lundi 15 octobre au vendredi 19 octobre 2018 : « La femme à l'honneur » organisée par la clinique Mutualiste du Médoc à Pauillac**
Projection de la bande annonce et de la version courte
- **Mardi 16 octobre 2018 : Amphithéâtre du Centre cancérologie Eugène Marquis de Rennes**
Projection à 17H00 organisée par le Centre cancérologie Eugène Marquis de Rennes, suivie d'un débat en présence du Dr Claudia Lefeuvre-Plesse (oncologue) et Laurence Bourgeois-Santerre (accompagnatrice en santé ERI)
- **Mardi 16 octobre 2018 : Soirée de la clinique Tivoli-Ducos et LISA à la salle de l'Ermitage au Bouscat (33)**
Conférence à 20h00 sur « l'Hormonothérapie » suivie de la projection de la version courte
- **Jeudi 18 octobre 2018 : Cinéma O'Ciné Maubeuge**
Projection à 18h00 de la version courte suivie d'une conférence « Prévention, dépistage et prise en charge du cancer du sein » organisée par la polyclinique du Val de Sambre, et la polyclinique du Parc, en partenariat avec le Ville de Maubeuge, avec la participation de gynécologues, chirurgiens et ostéopathe
- **Lundi 22 octobre 2018 : Gallia Théâtre Cinéma à Saintes**
Projection à 18h00, organisée par le centre hospitalier de Saintonge, suivi d'un débat en présence des professionnels hospitaliers
- **Mardi 23 octobre 2018 : Cinéma du Casino d'Argelès Gazost**
Projection-débat à 20h00, organisée par la médiathèque d'Argelès Gazost
- **Mardi 30 octobre 2018 : Institut de Cancérologie de l'Ouest - Paul Papin Angers**
Projection à 18h00 suivie d'un débat en présence du Dr Pedro Raro, chirurgien spécialiste du sein, organisée par Europa Donna Anjou et l'Institut de Cancérologie de l'Ouest Paul Papin Angers.
- **Mardi 13 Novembre 2018 : Nantes – Cinéma Le Lutetia à Saint Herblain**
Projection à 20h30 suivie d'un débat en présence du Dr Céline Renaudeau, chirurgienne spécialiste du sein, organisée par Europa Donna Nantes et l'Institut de Cancérologie de l'Ouest René Gauducheau Nantes.

Projections en 2019

- **Vendredi 1^{er} Mars 2019 : Dans le cadre de la 5^{ème} édition de « Regards de femmes » organisée par l'association Troubadours à l'occasion de la journée de la Femme, à Libourne (33) Projection-débat à 20H00.**
- **Jeudi 7 Mars 2019 : Cinéma du Loroux-Bottereau (44) (près de Nantes) Projection-débat à 20h30 en présence d'Europa Donna Loire Atlantique et Angélique Bonnaud-Antignac, psychologue à l'Institut de cancérologie René Gauducheau - Nantes**
- **Mardi 12 Mars 2019 : Cinéma Chaplin à Mantes la Jolie Projection-débat à 19h30 organisée par l'association La Note Rose**
- **Jeudi 11 Avril 2019 : Université des patients – Université Médecine Sorbonne Paris Projection-discussion à 17h30**
- **Jeudi 3 Octobre 2019 : Soirée remise du Prix Talent de patient organisé par Leem (organisation professionnelle des entreprises du médicament) à Paris.**
- **Vendredi 11 octobre 2019 : Projection-débat au Ciné 4 à Castillonès Soirée organisée par l'association Les Elles Roses 47 à 20h30**
- **Lundi 14 Octobre 2019 : Projection-débat au Centre Hospitalier de Libourne (33)**
- **Lundi 14 Octobre 2019 : Salle de l'Ermitage - Le Bouscat (Bordeaux) Projection de la version courte (15') à 18h30 dans le cadre de la soirée conférences « Hormonothérapie et soins de support » organisée par LISA Bordeaux (Institut du Sein d'Aquitaine)**
- **Jeudi 24 Octobre 2019 : Cinéma de Fontenay le Fleury (78) Projection dans le cadre d'un ciné-rencontre à 20H30**
- **Vendredi 25 Octobre 2019 : Cinéma Yves Robert – Evron (53) Projection-discussion dans le cadre d'un ciné-santé à 20h30**
- **Dimanche 27 Octobre 2019 : Saint Cast Le Guildo (22) Projection-débat à 17h00**
- **Mercredi 18 décembre 2019 : Hôpital Privé Saint-Martin - Groupe Elsan - Pessac Projection version courte dans le cadre d'une soirée formation soignants**

Projections en 2020

- **Jeudi 8 octobre 2020 : Cinéma Grand Ecran – Libourne (33)**

Projection-débat à 20h15. La projection sera suivie d'un débat sur l'importance de la prise en charge des patientes touchées par un cancer du sein en présence du Dr Marie Ségol, kinésithérapeute spécialisée en rééducation post cancer du sein et dans le traitement des cicatrices à Libourne

- **Mardi 13 octobre 2020 : Cinéma Familia – Jonzac (17)**

Projection-débat à 19h45 organisée par le Centre Hospitalier de Jonzac, en partenariat avec la mairie de Jonzac, le cinéma de Jonzac, la CPAM et Le Centre Régional de coordination des Dépistages des Cancers

La projection sera suivie d'un débat en présence du Dr Anne Feyler, médecin coordonnateur du Centre Régional de Coordination des Dépistages des Cancers (17)

- **Mardi 13 octobre 2020 : Cinéma Salle Saint Michel – Maiche (25)**

Projection-débat à 20h00 organisée par la Ville de Maiche (25)

- **Jeudi 15 octobre 2020 : Cinéma le Chaplin – Mantes La Jolie**

Projection à 13h30 organisée par le Service Santé de la ville de Mantes La Jolie

- **Jeudi 15 octobre 2020 : Salle Paul Valéry – Cholet**

Projection-débat à 19h00 organisée par l'agglomération du Choletais. La projection sera suivie d'un débat en présence d'un médecin oncologue, de soignants et des acteurs associatifs du territoire

- **Vendredi 16 octobre 2020 : Centre Social le Triangle – Laon (02)**

Projection-débat à 19h00 organisée par la Ville de Laon

- **Mercredi 28 octobre 2020 : Cinéma Le Lido – Royan**

Projection-débat à 20h15 organisé par le Centre Hospitalier de Royan

- **Jeudi 5 Novembre 2020 : Médiathèque de Lumbres (reportée pour confinement)**

Projection-débat organisée dans le cadre du mois du Documentaire

Projections-débats en 2021

- **Vendredi 24 septembre 2021 : IFSI – Saintes**
- **Jeudi 30 septembre 2021 : Cinéma La Cane- Monfort sur Meu (35)**
- **Vendredi 2 octobre 2021 : Pessac (33) – le Royal**
- **Lundi 4 octobre 2021 : Boulogne sur Mer (62)**
- **Mardi 5 octobre 2021 : Cinéma le Chaplin – Mantes La Jolie à 13h30 (78)
Cinéma CGR- Mantes la Jolie à 20h00 (78)
Maubeuge (59)
Cinéma Etoile de Saulieu (21)**
- **Vendredi 8 octobre 2021 : Baron (33)**
- **Jeudi 14 octobre 2021 : Ciné Odé – Poligny (39)**
- **Vendredi 15 octobre 2021 : Cinéma Pontarlier (25)**
- **Samedi 16 octobre 2021 : Centre culturel Maurice Druon Coutras (33)
Cinéma Hourtin (33)**
- **Lundi 18 octobre 2021 : Cinéma Saint Ciers sur Gironde (33)**
- **Mardi 19 octobre 2021 : Cinéma Suresnes (92)**
- **Jeudi 21 octobre 2021 : Argentré du Plessis (35)**
- **Samedi 23 octobre 2021 : Médiathèque Montauban (82)**
- **Lundi 25 octobre 2021 : Cinéma Beaugency (45)**
- **Vendredi 29 octobre 2021 : Cinéma Saint Jean Pied de Port (64)**
- **Jeudi 18 Novembre 2021 : Médiathèque de Lumbres (59)**
Projection-débat organisée dans le cadre du mois du Documentaire

Date de projections cours de confirmation pour octobre Cambrai (59)

Pour toute information :

Valérie-Anne Moniot : 06 07 91 59 18
contact@personn-elles.com

www.personn-elles.com

Facebook
Instagram
Twitter

Et

**la chaine Youtube Personn'elles (extraits, bande annonce, version
courte)**

https://www.youtube.com/channel/UCTQFW3AiXt8DhZzBp9Xi_jQ